



Seremi de las Culturas abre convocatoria para los Premios “Linterna de Papel” 2025

RECONOCIMIENTO. Reconocimiento considera la distinción de una persona natural perteneciente a cada una de las tres provincias de la región.

Redacción

espectaculo@mercurioantofagasta.cl

Hasta el 3 de septiembre del presente año, la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, mantiene abierta la convocatoria para los Premios Regionales a las Artes, las Culturas y el Patrimonio “Linterna de Papel” 2025, que busca reconocer a quienes mediante sus obras y/o participación en diversos ámbitos de la creación artística, contribuyan al enriquecimiento cultural de la región de Antofagasta.

La presente convocatoria, considera la entrega de un reconocimiento a personas naturales de las provincias de Tocopilla, El Loa y Antofagasta, que hayan tenido una destacada trayectoria de al menos 20 años en el ámbito de la Culturas, las Artes y el Patrimonio.

Es así, que podrán ser postuladas personas que destaquen por su trabajo en diversas disciplinas como: Artes de la visualidad, Artes musicales, Artes escénicas, Artes audiovisuales, Artes literarias, Patrimonios culturales material e inmaterial, Artesanía de excelencia, Gestión cultural territorial, entre otras.

Según manifestó la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carla Julio Oyola, “Linterna de Papel es un premio instaurado en la comunidad, que permite destacar a quienes han contribuido significativamente al desarrollo artístico, cultural y patrimonial de nuestra región. Esta distinción se entregará a una persona de cada una de las tres provincias de la región, quienes recibirán un reconocimiento público, acompañado de un premio único de \$4.000.000”.

“Extendemos la invitación a todas las personas naturales y jurídicas –como fundacio-



ESTA ES LA OCTAVA VERSIÓN DE LOS PREMIOS LINTERNA DE PAPEL.

nes, corporaciones, juntas de vecinos, municipalidades, entre otros – a postular candidaturas. Estas deben corresponder a personas naturales de destacada trayectoria, chilenas o extranjeras residentes en Chile, que vivan en la región de Antofagasta y que desarrollen su labor de manera constante y sostenida en el tiempo”, agregó la autoridad regional de las Culturas.

POSTULACIONES

Los/as patrocinadores y/o postulantes, deberán acompañar a la postulación copia simple de su cédula de identidad, además de antecedentes del postulado donde se especifique su nombre, teléfono y correo electrónico, además de la ficha de postulación y antecedentes curriculares del postulado/a que respalden su trayectoria.

Toda la documentación deberá ser presentada hasta las 18:00 horas del miércoles 03

de septiembre del presente año, en oficinas de la OIRS de la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, ubicadas en calle Arturo Prat #253, Antofagasta, o en su defecto en formato digital y en PDF al correo del concurso antofagasta@cultura.gob.cl.

Cabe destacar que las bases, formulario de postulación y toda la documentación necesaria para la postulación, podrá ser descargada en la página web del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, micrositio de Antofagasta, www.cultura.gob.cl/antofagasta.

JURADO Y VOTACIONES

La selección de las postulaciones se realizará mediante un jurado, que estará conformado por 5 miembros integrantes del Consejo Regional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, órgano que designará en sesión ordinaria el Jurado, que posteriormente realizará la se-

lección de las/os ganadores/as tras la revisión de antecedentes y bajo diversos criterios de selección.

ANTECEDENTES LINTERNA DE PAPEL

Los Premios Regionales a las Artes, las Culturas y el Patrimonio “Linterna de Papel” 2025, corresponden a la octava versión del reconocimiento, que inició el año 2012 como parte de las actividades de conmemoración del natalicio del poeta antofagastino, Andrés Sabella Gálvez, para continuar con la entrega los años 2013, 2017, 2021, 2022, 2023, 2024.

En la última entrega efectuada el año 2024, fueron reconocidos Juan Alliu de la provincia de Antofagasta, Osvaldo Rojas de la provincia de El Loa e Hilda Alfaro de la provincia de Tocopilla, quienes recibieron el premio en ceremonia pública, efectuada en dependencias de la Biblioteca Regional de Antofagasta.

CS